



# みんな頑張った運動会

## 団結・一生懸命・心意気

# 北山健児

学校便り  
第12号  
発行  
(校長)  
島袋 剛

10月6日(日)の運動会は、天気に恵まれ、多くの来賓、保護者、地域の皆様のご参加の中開催いたしました。子どもたちがそれぞれ目標を持って取り組み、競走・演技・係活動に精一杯頑張る姿を随所で披露してくれました。特にエイサー演技の際にそれが表れていました。最後の運動会となる六年生の心意気、最前列で演じるプレッシャーの中頑張った四年生、二曲を覚えた四年生と三曲全部を初めて踊った三年生の頑張り、そしてテント下で控えている二年生も、声を出して体を動かしエイサーに参加していました。これこそ「みんなで心を寄せ合ってやりましょう」という兼次校区の「ていーわーちやー」精神の表れと言えらるのではないのでしょうか。校歌ダンスにも会場から多くの参加者があり、演技の多彩さを添えていただきました。また、運動会を開催するにあたり、PTAの皆様には事前の美化作業、テント設置、当日の案内や運営に大変お世話になりました。



ご来賓・保護者・地域の皆様には、早朝からの激励をいただきます。心から感謝申し上げます。今後とも本校教員への支援ご協力をよろしくお願いいたします。

### 運動会を終えての感想①

■四年生・喜納琉陽  
ぼくは、今年の運動会が一番楽しかった。なぜかというと、兄弟三人が出る最後の運動会だったからです。その中でも楽しかったのは親子リレーです。初めて一位になったし、リレーの時とても応援されたのでうれしかったです。昼ごはんは、みんなでごべるとてもおいしかったです。兄弟最後の運動会楽しかったです。

■四年生・諸喜田優芽  
高学年になって初めて、エイサーの「グライダーカー」と「獅子ゴングゴ」をおどって緊張したけど、しっかりと最後までおどれたのでよかったです。三・四年生の総力リレーでは、私はアンカーでした。差が広がっていったけれど、最後まで走れてよかったです。五年生になったら、エイサーやリレー、係の仕事も大変になると思うので頑張りたいです。

■四年生・仲尾次姫碧空  
私は運動会に向けて、エイサーの「グライダーカー」が一番たくさん練習してできるようになりました。本番ではとても緊張したけれど、頑張ったのでほめられてうれしかったです。高学年として初めての運動会、苦しいときもあったけれど、

れど、先生やエイサーを教えてくれた六年生、見に来てくれた人、ありがたうございます。五年生になっても頑張るので応援してください。

■五年生・今井寿  
運動会での係は放送係で、親子リレーを担当しました。はじめはドキドキしていましたが、だんだん慣れてきて、スムーズに言えるようになりました。午後はエイサーを一生懸命に頑張りました。お母さんからも良かったと言われ、六年生になっても頑張りたいです。

■五年生・高安明優希  
待ちに待った運動会はドキドキが止まりません。入場行進は、練習の時よりもひびきをしっかりと上げることができました。係活動もしっかりできました。リレーでは一人に越されまじりましたが、とても楽しいリレーになりました。エイサーではかけ声が出せました。来年は最後の運動会なので盛り上げていきたいです。

■五年生・比嘉健介  
エイサーを頑張りました。それは、これまでできなかったキビキビとした動きを、できるよように努力しました。来年は係活動やリレーを今年よりも頑張ります。